

Iztapalapa, Ciudad de México, 05 de febrero de 2026
BOL. 518

ENCABEZA ALEIDA ALAVEZ "TAMALIZA" POR LA CONVIVENCIA COMUNITARIA EN IZTAPALAPA

- *Cientos de manos iztapalapenses prepararon 80 mil tamales de todos los sabores*
- *La alcaldesa recorrió los 26 puntos de 5 de las 9 territoriales que participaron en Tamaliza en Iztapalapa; las otras 4 lo harán el 18 de febrero en otro gran convivio que se realizará en la Macroplaza para celebrar la Declaratoria de Patrimonio Cultural Inmaterial a la Pasión de Cristo de Iztapalapa*

La tradicional tamaliza del 2 de febrero fue el marco en el que hoy la Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, encabezó una masiva convivencia tendiente a fortalecer los lazos comunitarios, la paz social y la economía local en diversos puntos de las 9 direcciones territoriales de la demarcación.

Manos iztapalapenses elaboraron 80 mil tamales de diversos sabores y colores que después fueron compartidos con vecinas y vecinos más de 30 puntos de la alcaldía.

que además se disfrutó al en las colonias El Rosario, Jardines de San Lorenzo, Mirasoles, Tezonco, Casa Blanca, Bellavista, Fuego Nuevo, El Manto, Chinampac y El Salado, entre otras.

La mandataria local se sumó desde muy temprano a las y los voluntarios que, antes del amanecer, iniciaron los preparativos y concluyeron la producción de este alimento -que ya se consumía en México y otros países americanos desde la época prehispánica- para que fueran degustados hoy.

En mensaje a las y los vecinos, Alavez Ruiz convocó a mantener y apuntalar todas las políticas y acciones que, como esta convivencia, se realizan en todos los frentes para mejorar esta convivencia comunitaria.

De ser necesario, les exhortó a acudir a las diversas áreas de su administración -como las propias direcciones territoriales- para hacer realidad los objetivos de esos esfuerzos, finalmente tendientes a mejorar las condiciones de vida en la demarcación.

Mencionó entre esas acciones el programa de separación de residuos en el marco del programa de sanidad y sustentabilidad que desde octubre inició su gobierno en Iztapalapa, el combate a la delincuencia en coordinación con otras autoridades, y la creación, ampliación y rehabilitación de la infraestructura pública.

Pidió el apoyo de todos los grupos y sectores sociales, incluidos los comerciantes informales, para no obstruir esas acciones, como las que deben realizarse para tapar los socavones aparecidos durante los últimos meses en diversas colonias de la alcaldía.

"Hoy disfrutamos de la fiesta, de la organización comunitaria que en Iztapalapa siempre nos distingue: nos organizarnos y convivimos en armonía. Celebró la sana convivencia entre

vecinas y vecinos que impulsa la comunidad que estamos construyendo entre todas y todos".

La alcaldesa recorrió durante el día los 26 puntos y convivió con unas y unos la preparación y con otras y otros saboreó la gran variedad de tamales elaborados, porque Iztapalapa es tierra de hermanas y hermanos de todo el país que cultivan y comparten sus tradiciones.

Al concluir aclaró que el próximo 18 de febrero se realizará otra "tamaliza" en las cuatro de las nueve direcciones territoriales que no fueron visitadas.

-o0o-